
新食研事務会議 

開催日：2019 年 10 月 18 日（金） 

開催時間：19 時 45 分～20 時 20 分 

出席者：五島、堀尾、佐藤ゆ、粂 

 

【議事】 

〈来年の勉強会予定〉 

 1 月 24 日（金）：飯塚さん（看護） 

 2 月 日（）：田口さん（歯科衛生士） 

 3 月 13 日（）：外部 加藤さん（あおいケア） 

 4 月 日（）：定例会（五島先生） 

 5 月 日（）：稲山さん・奥村さんのどちらか（管理栄養士） 

 6 月 日（）：豊田さん（薬剤師） 

 7 月 日（）：Next勉強会 

 8 月：なし 

 9 月 日（）：上野さん（栄養ケアステーション） 

 10 月 日（）：St.ターン 

 11 月 日（）：サポーター研修 

 12 月 日（）：望年会 

 

〈3 月 22 日 タベマチ祭り〉 

 3 月 22 日（日）に決定。実行委員長：山上、副実行委員長：木村 会計など：堀尾 ※餅代は新食

研会計で持ち出し 

 長谷川さんとも昨年同様にやろうとの話。 

 昨年の失敗は、新食研の宣伝が何もできなかったということだった。 

 アンケートはしっかりやっていこう。実行委員会で作成予定。 

 チラシとのぼりを作ろう。→今後、他でも使えるので。 

 これから実行委員会で行う予定。11 月 7 日（）第 1 回打ち合わせ 

 フォーラムチラシと無料券はその日にあるようにする。 

 新宿区議会議員だった樋山さんが、実行委員に入っていただけることになりました。→地域の会長さ

んなどと知り合いで、顔が広いため。 

 

〈その他〉 

 事務局に高瀬さんが入りました。･･･いろいろとネタを持っているので、今後、いろいろ検討してい

くことに。 

 メーリングリストはどう？･･･いけそうなので、freeml は閉じることにした。リーダーメーリングリ

ストについては佐藤雅明さんに移行をお願いする。 

 粂さんを LINE グループに入れる。 



 

〈資料集について〉 

 各 WG リーダーにメールを送った。 

 掲載する写真は WG の集合写真を写したほうが見栄えが良いかも。 

 Youtube 新食研の紹介：五島先生、1 年間活動スケジュール：佐藤惟さん、ラジオ QR コード：粂さ

ん、タベマチフォーラム紹介：加賀美さん、タベマチまつりアンケート結果：佐藤惟さん、宅 1 グラ

ンプリ：高瀬さん（2P 程度）、運営委員会のまとめは･･･議事録を掲載することにした。→データを

惟さんに送る。事務局は掲載しない。その他写真ページ：他の写真の具合により検討。 

 表紙のデザインは･･･「何とかします」（五島先生） 

 11 月 20 日が原稿締め切り。 

 一次締め切りは 11 月、12 月に校正終了、最終チェック、1 月に印刷、発行 

 

〈次回までの課題〉 

 勉強会のこと 

 報告書のこと 

 

〈次回予定〉 

日にち：2019 年 11 月 26 日（火） 

時間：20 時 00 分～ 

場所：ふれあい歯科ごとう 


